

## L'Ecole de Cyclisme du Véloce qualifiée pour le Trophée de Bretagne



Le Trophée Départemental des Ecoles de Cyclisme s'est déroulé les 29 avril à Carhaix et le 6 mai au Drennec. L'équipe du Véloce s'est brillamment qualifiée pour le Trophée Régional des Ecoles de Cyclisme le 27 mai à Inguiniel (56).

L'équipe était composée de 14 jeunes de 7 à 14 ans. La compétition se déroule sur plusieurs disciplines, vitesse, cyclocross, agilité et course sur route.

Au classement général par équipe, le Véloce prend la 7ème place. En individuel, les résultats ont été les suivants : en poussins, Natan Le Bihan,  $19^{\grave{e}me}$ , Hugo Blum,  $27^{\grave{e}me}$ , Alan Scouarnec,  $43^{\grave{e}me}$ , Louis Coadour,  $44^{\grave{e}me}$  et Yanis Scuiller,  $48^{\grave{e}me}$ , en pupilles, Matéo Tromeur,  $12^{\grave{e}me}$ , Mathieu Daniel,  $22^{\grave{e}me}$ , Antoine Moreau,  $51^{\grave{e}me}$  et Léo Gilles,  $61^{\grave{e}me}$ , en Benjamins, Victor Guernalec,  $4^{\grave{e}me}$ , Thibaut Dhervez,  $16^{\grave{e}me}$ , en minimes, Gaetén Billon,  $4^{\grave{e}me}$ , Benjamins Clodic,  $47^{\grave{e}me}$  et en benjamines, Maewen Tromeur est  $6^{\grave{e}me}$ .

Les autres résultats du week end. Au Trévoux, en 3ème catégorie, David Le Guilloux est 14ème. En Passcyclismes, à Penvins (56), Jean Paul Gourvès est 21ème. En cadets, au Drennec, Gautier Mao est 15ème et Sébastien Lunel, 20ème.